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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am
27. April 2021

Sitzungsbeginn: 19:06 Sitzungsende: 20:45
Protokoll: Simon
Anwesende: Lena, Ernst, Francisca, Eveline, Florian, Vera, Robin, Lukas, Anna-Lena, Hannah, Simon,Nina, René Hommelsheim (Gast), Christian Marger (Gast, bis 20:06), Alexander Hermesmeier (Gast),Jana Zühlke (Gast), Jonas Groteguth (Gast), Jannis Koesling (Gast, von 19:35 bis 19:57 während TOP 1)

TOP 0
Redeleitung

● Nina
Fachschaftsdienst

● Sprechstunde Dienstag, 4. Mai 2021: Nina● Kittelverkauf Mittwoch, 5. Mai 2021: Eveline, Lena
Kommentare und Stänkereien

● Lukas für soll den Schrank für Eveline etwas kleiner machen. Macht er, wenn Eveline Getränke holt.● Klausurergebnisse für Metallvermittelte Synthese wurden angeblich nachkorrigiert.● Es dauert bedenklich lange, bis der PA einen Umlauf einleitet.● Herr Spaniol hat momentan eine geringere Trefferquote für Ionenlotto als normal.
Berichte

● Lena berichtet vom TdC-Planungstreffen.− Heißt jetzt nicht mehr Tag der Chemie, Absolventenfeier und Instituts-Vorstellung sollengetrennt werden.− Absolventenfeier soll am 11.6.2021 digital stattfinden, der Vorstellungs-TdC irgendwann imSpätsommer. Das JCF kümmert sich um einen Festvortrag, Herr Patureau koordiniert alles.− Wer bis zum Dezember 2020 seinen Abschluss gemacht hat wird dieses Jahr geehrt, derRest erst nächstes Jahr.− Treffen sind jetzt nicht mehr regelmäßig, sondern nach Bedarf.− Wir vergeben wieder einen Lehrpreis● Lukas berichtet vom ESA-KeXe.− Wer einen Overall bestellt hat soll ihn demnächst bekommen● Nina präsentiert das VV-Video.− Sieht frisch aus, hat Marvin geschnitten.
Post, Protokolle und Mails

● Protokoll vom 20. 4. wird mit Änderungen beschlossen (Dafür: 12; Dagegen: 0; Enthaltung: 5).● In der Post waren Werbung, Finanzmitteilungen und Mitteilungen zum Arbeitsschutz.● Laut Krisenstab (und auf Wunsch von Frau Herres-Pawlis) müssen tägliche Corona-Schnelltests fürPräsenzveranstaltungen zur Verfügung gestellt werden.
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− Die entsprechende Mitteilung wurde auf allen Fachschaftskanälen geteilt, jetzt auch in derViertsemester-WhatsApp-Gruppe.− Trotzdem haben Leute in Praktika Angst, sich testen zu lassen, weil sie durch eine möglicheQuarantäne Zeit verlieren könnten. Teilweise auch bedingt durch die Kommunikation in denEinführungsveranstaltungen.− Falls die Testangebote nicht gut angenommen werden kann es sein, dass die Praktikageschlossen werden müssen.− Falls doch unrechtmäßige Nachteile entstehen sollten, kann man sich über uns an FrauHerres-Pawlis wenden.● Herr Klöss hat informiert, dass für Abschlussarbeiten ab jetzt keine pauschalen Corona-Lockerungen für die Arbeitszeit mehr gelten.● Am 18. 5. ist der deutsche Diversity-Tag.● Die Wahlliste für den Fakultätsrat muss noch befürwortet werden. Gerne auch von Nicht-Fachschaftlern.
Finanzen

● Externe Kassenprüfung ist Donnerstagmorgen, die Interne muss noch davor gemacht werden.− Florian hat Mittwochabend Zeit, die interne Kassenprüfung mit Francisca zu machen.
To-Do und Aufgaben

● Nina macht ein Gedächtnisprotokoll vom AMK-Zweittermin.● Die Altklausurenverwaltung ist momentan etwas chaotisch, die Ersteller sortieren ihreGedächtnisprotokolle bitte.● Vera bittet Herrn Klöss, eine Erinnerungsmail für die VV zu verschicken.● Florian hat sich zum Grill informiert, die Maße müssen noch genommen werden. Dazu wäre einHeißluftfön sinnvoll.
Public Service Announcement

● Nina ist endlich im Master.● Ernst hat Geburtstag (und Vatertag gesagt).
Wanderpokal

● Simon, für die wundervolle VV-Ankündigung auf der Webseite (Dafür: 11; Dagegen: 0,Enthaltung: 5)
TOP 1: Nachfolge für den Senat

● Jannis stellt die Aufgaben des Senats vor.− Besteht aus Professoren, wissenschaftlichen Mitarbeitern, Beschäftigten in Technik undVerwaltung und Studierenden.− Höchstes beschlussfassendes Gremium auf Hochschulebene, wählt den Hochschulrat.− Die vier studentischen Vertreter sollten fachlich so differenziert wie möglich sein und habenein Vetorecht, auch wenn davon bisher kein Gebrauch gemacht wurde.● Gewählt wird im Sommer, Wahlperiode wäre damit von Oktober bis Dezember, der Senat tagtsechsmal im Jahr. Am 7. 5. ist die Frist für die Wahlliste.− Auch Stellvertreterkandidaten werden gerne gesehen.● Nina und Francisca würden sich gerne als Stellvertreterinnen aufstellen lassen. Christian überlegt,sich gegebenenfalls in den Unterkommissionen zu beteiligen.
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TOP 2: Game of TUK
 Ursprünglich von der TU Kaiserslautern. Link Ernst stellt die Webseite vor, das Ziel ist Vernetzung und Bewegung.− Längerfristige Rallye (1-2 Wochen) mit verschiedenen Disziplinen, die Teilnehmer werden invier Teams aufgeteilt, das fünfte Team sind die Angestellten der Hochschule. Auf dem KeXe hat das guten Anklang gefunden, soll aber nur mit breiter Unterstützung derFachschaften eingeführt werden.− Wird unterstützt (Dafür: 13; Dagegen: 0; Enthaltung: 5)

TOP 3: BuFaTa
● Findet vom 13. 5. bis zum 16. 5. online statt.● Gute Gelegenheit um sich jenseits der Hochschule zu vernetzen und Probleme zu lösen.● Lena und Nina gehen hin, Alexander ist auch interessiert, alle weiteren melden sich bitte bis zum1. 5 bei Lena.

TOP 4: Studentische Vertreter für die Akkreditierungsbegehung
● Am 21. 6. ist die Begehung, es soll auch ein Gespräch mit Studierenden geführt werden.● Angesetzt ist das Gespräch für den Zeitraum zwischen 10:30 und 11:30. Wichtig ist, ein möglichstbreites Spektrum an Studierenden abzudecken, sowohl was die Fachsemester angeht als auchFachschaftler und Nicht-Fachschaftler.● Offizielle Mail folgt vermutlich noch.

https://www.unisport.uni-kl.de/en/game-of-tuk/newcomer-edition/

